



SKIPシティ国際Dシネマ映画祭 2009記者発表 が6月3日、日本外国特派員協会(千代田区)で行われ、多くの報道陣を前に、上田知事や岡村市長などが挨拶をし、出席者全員が映画祭の成功に向けて決意を新たにしました。



安行原の蛇造り が5月24日、多くの市民が見守る中で行われ、天下泰平、景況好転、世悪吞消、交通安全を祈願しました。
(市指定無形民俗文化財)



ごみまるまつりinTOZUKA が5月31日、戸塚環境センターで開催。粗大ごみからこんなもの展やマイバッグキャンペーンなどが行われ、訪れた市民に、地球高温暖化防止のため、ごみの減量やレジ袋削減、リサイクルの推進を呼びかけました。



COMMUNITY

SKIP CITY



●川口グリーンカーテン大作戦2009

が5月23日に緑化センター、6月4日に朝日環境センターで行われました。参加者は、グリーンカーテンの効果や育て方の講義を受けたあと、プランターでの土づくりを行い、ゴーヤの苗を植えました。



●第32回青少年まつり

が6月7日、グリーンセンターで開催。初夏の陽気の中、青少年団体による日ごろの活動成果のステージ発表やさまざまなコーナーで訪れた子どもたちは、楽しく1日を過ごしました。

ACTIVITY



●**市長の初登庁** 6月1日、4期目の岡村市長を多くの市民や職員が拍手で出迎えました。



●**歯の健康フェスティバル** が6月7日、リリアで開催され、フッ素体験コーナーや歯のチェックコーナーなどで多くの市民が歯の健康への知識を高めました。